

女川町ふるさと応援寄附金応援メッセージ

皆様からお寄せいただいた応援メッセージの一部をご紹介します。
(R2年4月からR3年3月分まで)

町の皆さんの元気を応援します。さらに住みやすい街になり、外からも多くの人が集まる街づくりに使ってください。

震災直後お会いした知人のお子さんがもう大学生です。これからも女川育ちのお子さんが希望をもって成長されることを祈っています。
(神奈川県 安藤様)

千葉も去年、かつてない大型の台風の暴風・大雨で大きな被害がありました。明るくたくましい、すばらしい未来に向けて着実な前進を！応援しています。

(千葉県 加藤様)

子どもさん達がコロナに負けないで女川町で頑張っていて欲しいです。

(神奈川県 庄子様)

子どもの頃にお世話になった女川町の復興を応援しています。

(埼玉県 服部様)

東日本大震災からの復興は長い道のりかと思いますが、少しでもお役に立てたら幸いです。

(山梨県 鶴田様)

震災直後と翌年伺ったきりで、復興の姿を見たくて毎年今年こそ訪問と思っていますが、実現できていません。テレビ、ネットで皆さんが頑張っている姿をみて力をもらっています。今年も一步一步進んでいってください。横浜から応援しています。

(神奈川県 安藤様)

震災直後にお会いした友人のお子さん方が10年を経て大学、社会人に成長されました。
これからの子供さん達も町に見守られて健やかに育っていかれるように応援します。
(神奈川県 安藤様)

ここまで復興して下さいました、女川の皆さまのご苦勞に感謝いたします。
(仙台市 平塚様)

女川町の前進のために応援したいと思います。
被災地の復興と、皆様の健康と安全を願っております。
(東京都 久保様)

大好きな町、女川。2020年は訪問がかないませんでした。
また遊びに行ける日を心待ちにしています。
(長野県 山崎 様)

女川町のさらなる発展を心よりお祈りしております。
(青森県 久保田様)

震災からの復興ずっと応援して応援しています。
(滋賀県 小林様)

今年はツールド東北が中止になり残念です。
また来年、美味しい食べ物と元気をもらいに行きます！！
(富山県 宮本様)

女川の海が大好きです。女川の美しさと、海産物の美味しさに魅了されています。各漁港の方々も皆親切で、心から感動しています。微力ではございますが、女川のお役に立つことが出来れば幸いです。

(宮城県 小高 様)

心ばかりですが、少しでもお力になれば幸いです。

(大阪府 天正様)

貴市の子供達の教育のためにお役に立ててください

(東京都 福田様)

女川町へ毎年何度も訪ねております。女川町の皆様の心の暖かさは素晴らしいです。新たな施設や町の機能が増え、新たな街としての魅力も年々高まっており、もっと多くの人に訪れて欲しいと願っております。

(仙台市 樋口様)

来年で震災から10年。ますます復興が進むよう願っております。

(東京都 梶田様)

2020年、観光で海鮮丼食べに行きました。落ち着いたらまた訪ねたいと思います。

(愛知県 西谷 様)

コバルトレ女川がまたJFLに昇格し、近場で試合が見れる日を楽しみにしています。

(埼玉県 金子 様)

須田町長の素晴らしいリーダーシップのもと、復興に頑張ってください。

(宮城県 宮本 様)

復興支援になればと思い、昨年、今年と東北マラソン参加を兼ねてかんこうに行くつもりでしたが、台風とコロナで叶ってません。少しでもお役に立てば幸いです。

(兵庫県 高寺様)

以前年末に伺った際に、女川駅で見かけた高校生が赤本を持ちながら降りてきた光景が印象的でした。頑張っている姿は、頼もしいです。

(東京都 山口様)

2018年度から寄附件数・金額が減って来ています。

今年で10年経ちますが、一人でも多くの人の方で女川を守っていければと願います。

(東京都 佐藤様)

今年はお邪魔できませんでしたが、引き続き応援しています。

(神奈川県 西本様)

- ・女川が、明るく元気な町であって欲しくて応援しています。
- ・また訪れたいです。
- ・ふりかけ、毎年美味しくいただいております！
- ・BS でおんまえや、の話を見て応募しました。
- ・ずっとずっと応援しています。
- ・益々のご発展お祈りしています。
- ・一日も早い復興を切望しています。
- ・一生応援します。
- ・大好きな女川。2020 年は訪問がかないませんでした。また、遊びに行ける日を楽しみにしています。
- ・遠くから心に留めています。コロナもあり色々大変な世の中ですが前に進んで行きましょう(^o^)/
- ・災害後災害派遣で行った家族の話聞き衝撃を受けたことを覚えてます。
- ・まだ応援出来てない所頑張って下さい。毎年応援しようと思います。
コロナ終息したら又女川行きます。
- ・美味しいコーヒー楽しみにしています。
- ・本当は今年女川町に何う計画を立てておりましたが、コロナ禍でかなわず残念でなりません。愛知県から微力ながらいつか訪れる日を心の励みに応援を続けてまいります。
- ・仙台在住の時に数回訪れ、景観が気に入っていた。少しでも昔の形に戻る様、応援しています。
- ・宮城を拠点に音楽活動を行っています。

先日、女川でY o u T u b e 配信ライブを行った際に、視聴者より投げ銭いただいた分より、寄附させていただきます。

何かにお役立ていただけましたら幸いです。

・年々復興が進み賑わいも戻りつつある中、コロナ禍で旅行者や復興業務にも変化が出ているのではないかと心配しております。女川町の皆様のご健康と復興更なる進展をお祈りしております。一つ残念なことは原発の再稼働の動きです。経済復興や就業機会の増加等への寄与は理解いたしますが、安全に絶対はないことと原発の廃棄物の最終処分過程までの道筋が見えない状態で、これから世界が自然エネルギーに向かう中での再稼働は残念でなりません。

- ・
- ・
- ・